

Miércoles, 7 de Noviembre.
Instituto Extremeño de Canto y Dirección Coral.

El Coro de la Universidad de Extremadura ofrecerá un concierto en la inauguración de la exposición el “Anillo de Schödinger”

El Coro de la Universidad de Extremadura ofrecerá el próximo día 8 de Noviembre del presente año un concierto en la inauguración de la exposición “El anillo de Schödinger” cuyos autores son Alfonso Doncel, Laura Morala, Luis Fano, AMi Giraldo y Pedro Casero. El concierto se encuentra dentro del proyecto “Músicas para el III Milenio” del plan Extremadura y su Música.

La actuación tendrá lugar en el Palacio de Camarena, sede del Colegio oficial de Arquitectos de Extremadura (COADE), en la C/ General Esponda, 9 de Cáceres.

El Coro de la Universidad, de sólida trayectoria, con reconocimientos nacionales e internacionales y trabajos de relevancia en el panorama coral, ofrecerá un variado repertorio compuesto por obras de distintos países como: Italia, Rusia, España, Brasil y República Checa.

Al frente del Coro, Francisco Rodilla León, Doctor de la Universidad de Extremadura, reconocido y galardonado en distintos eventos corales, es sin duda un referente en la Dirección Coral Extremeña.

La actuación tendrá lugar a las 20.00 horas.

“Plan de Acción Extremadura y su Música 07-09”

www.corouex.com

www.indicex.com